

Cuba convoque la CELAC à la relance des échanges entre les pays membres



La Havane, 9 jan. (RHC).- Bruno Rodríguez, ministre cubain des Affaires étrangères, a convoqué la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens, à relancer les échanges entre les pays membres afin de consolider l'intégration régionale.

Bruno Rodríguez a présidé la délégation cubaine à la réunion ministérielle de cette organisation de concertation politique et d'intégration régionale effectuée au Palais National de Mexico.

Bruno Rodríguez a encouragé les pays membres à apporter leur soutien à la présidence tournante de la CELAC qu'exercera le Mexique cette année.

« Nous confirmons notre engagement envers la gestion mexicaine à la tête de ce mécanisme de concertation politique et envers le processus d'intégration latino-américaine et caribéenne » a tweeté Bruno Rodríguez ce mercredi.

Toujours sur Twitter, le chef de la diplomatie cubaine a fait savoir qu'il avait tenu des réunions bilatérales avec le vice-président du Venezuela, Jorge Rodríguez, avec les ministres des Affaires étrangères du

Panama, Alejandro Ferrer, du Nicaragua, Denis Moncada, du Pérou, Gustavo Meza-Cuadra et de l'Argentine, Felipe Sola.

A chaque fois, le ministre cubain des Affaires étrangères a plaidé pour la consolidation des liens, pour l'activation des échanges dans des domaines d'intérêt commun et pour l'identification des potentialités en faveur du développement des relations économiques entre les nations.

Source : Granma

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/211497-cuba-convoque-la-celac-a-la-relance-des-echanges-entre-les-pays-membres>



Radio Habana Cuba